

Nombre de participants : 18

Compte rendu du Conseil d'administration du 30 novembre 2015 :

Les différents points abordés lors du CA du 30 novembre 2015 sont retransmis aux parents. Ce CA était en grande partie consacré au vote du budget sans modification notable. Quelques chiffres :

- L'interprétariat nécessaire pour la classe de LSF est subventionné à hauteur de 20 000€ par l'État ;
- La Région a accordé une subvention spécifique de 22 300€ pour la rénovation de la salle polyvalente (changement de revêtement au sol plus sain, facile à entretenir et peinture) ;
- Les voyages scolaires d'un montant total de 152 075€ sont réglés par les familles à hauteur de 130 586€, et les subventions de la Commune pour 11 685€ (pour les échanges). La part des accompagnateurs est couverte par le reversement de la totalité des loyers et un prélèvement de 6 131,56€ sur le fond de roulement ;
- Le nombre de boursiers est en nette augmentation de 234 en 2014/15, il passe à 295 pour 2015/16 dont 75 bénéficient d'une bourse au mérite ;
- Les salaires versés par l'Etat à ses personnels (fonctionnaires de direction, d'administration et d'enseignement, AE et CUI) se monte à 10 413 241€. La Région n'a pas communiqué le montant des salaires de ses personnels.

Lors de ce CA l'organisation de la classe de seconde sportive a été débattu à nouveau, avec lecture des lettres envoyées par M. Gentet, professeur de SES et celle des professeurs de sport Mme Godineau et M. Hergott. Le vote à bulletin secret a abouti au maintien comme préconisé dans les textes, pour la classe de seconde sportive de 5h de sport hebdomadaires (enseignement d'exploration) en plus des 2h obligatoires et sans enseignement d'exploration d'économique.

Compte rendu de la commission hygiène et sécurité le vendredi 11 décembre :

Cette commission fait suite au signalement de difficultés de circulation dans les couloirs par les professeurs et les surveillants lors du dernier CA. Pendant cette commission différents points ont été abordés.

- Une alerte incendie a été effectuée à 10h20. Le Bilan de cet exercice est rassurant, les élèves sont sortis en moins de 4 minutes dans le calme, mais il faut noter que les professeurs étaient prévenus de l'alerte et que les personnels « guides fil » et « serre fil » étaient déjà présents dans les couloirs. Cet exercice incendie a mis en évidence un problème de circulation dans les escaliers, et un manque d'information des jeunes. Pour remédier à ce manque d'information une heure de vie de classe pourrait être consacrée « aux conduites à tenir en cas de situation dangereuses », un agent de prévention étant déjà présent au lycée. L'avis d'un expert incendie indépendant des pompiers sera demandé. Les professeurs soulignent que l'appel est fait via l'ENT, ils n'ont plus de listes papier des élèves pour pointer les élèves lors de l'alerte incendie.
- Problèmes d'encombrement et de circulation dans les couloirs.
- Problèmes d'hygiène et de sanitaires pour les élèves et les professeurs (4 toilettes pour 145 professeurs).
- Matériel dégradé ou vétuste, volets, fenêtres, fils électriques.
- Salles de cours trop chauffées ou absence de chauffage.
- Amélioration de la signalisation dans la classe des élèves mal entendant.

- Une zone de confinement est à prévoir au lycée.
- Les enseignants ont fait différentes propositions permettant de diminuer le nombre d'élèves présents simultanément au lycée (capacité officielle d'accueil du lycée 1470 élèves, 1675 élèves sont présents le lundi et le jeudi matin). Notamment, utiliser toutes les plages horaires, le mercredi après midi jusqu'à 18h et le vendredi après midi.
- Réunion de la commission hygiène et sécurité tous les trois mois.

Compte rendu des conseils de classe :

Un grand nombre de questionnaires font état de difficultés par rapport aux horaires de pauses et à la plage horaire d'ouverture de la cantine.

La seconde 15 est une classe difficile (5 filles, 29 garçons) avec 10 mises en gardes travail et ou comportement.

Le parent délégué de la seconde 6, classe à projet (SES et PFEG) parle d'un conseil de classe violent.

Pas de remarque particulière pour les premières et les terminales.

Questions diverses :

Les parents signalent différents points qu'ils souhaiteraient voir aborder en VDE.

- Pauses déjeuné pour les secondes 13 (11h-12h le lundi et le mardi) et secondes 17 (11h-12h le mardi et vendredi) suivi pour certains de cours de 12h à 18h, comment faire pour que ces élèves soient réellement prioritaires, peut on réaménager les plannings pour janvier 2016.
- En seconde 6, attitude du professeur d'histoire géo à la fin d'un contrôle (musique du Titanic).
- Certains professeurs n'utilisent pas l'ENT et ne répondent pas aux mails sur L'ENT.
- Remplacement de Mme Ravaud, professeur de français, comment soutenir les élèves de première pour qu'ils soient prêt pour le Bac de français.

L'ordre du jour et les questions diverses étant épuisées, l'assemblée se sépare à 22h30.